

Boric en la Onu: "Chile no está en condiciones de recibir más migración"

» "Estamos frente a una dictadura", dijo sobre el régimen de Nicolás Maduro en Venezuela.

El Presidente Gabriel Boric dijo este martes, en su intervención ante la 78a Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York, que "Chile no está en condiciones de recibir más migración".

En su tercer discurso en la Onu, el Mandatario advirtió sobre el impacto que ha tenido en nuestro país el incremento descontrolado del flujo de migrantes procedentes de Venezuela.

"Chile está especialmente atento frente a la crítica situación que vive Venezuela. Estamos frente a una dictadura que pretende robarse una elección, que persigue a sus opositores y que es indiferente al exilio, no de miles, sino de millones de sus ciudadanos. Se requiere una salida política a esta crisis que reconozca el triunfo de la oposición en las últimas elecciones y lleve adelante una transición pacífica a una democracia en forma", indicó Boric.

"La crisis política se conjuga con la crisis económica y, en conjunto, éstas han empujado a más de siete millones de venezolanos al exilio, a salir de su país, de los cuales cerca de 800.000 se encuentran en Chile y, por responsabilidad, debo ser claro en este punto: Chile no está en condiciones de recibir más migración", afirmó el Presidente.

Al repasar los grandes conflictos del mundo, el Presidente apuntó que "la adolescente palestina asesinada en Gaza, el trabajador venezolano obligado a migrar de su patria, el niño ucraniano secuestrado por Rusia, el opositor silenciado en Nicaragua o



Boric reiteró su llamado a reformar la estructura de la Onu y propuso fijar un plazo para hacerlo.

la mujer expulsada de la escuela en Afganistán sólo por ser mujer son, antes que todo, seres humanos, y la voz de todas las naciones, sin importar su posición política, debe alzarse para defenderlos. Esa es la posición de principios, más allá de cualquier interés geopolítico, que defendemos desde Chile".

"Por eso me niego a elegir el terrorismo de Hamás o la masacre y conducta genocida del Israel de Netanyahu. No tenemos por qué elegir entre barbaries. Yo elijo la humanidad", subrayó.

Durante su alocución, Boric reiteró su llamado a reformar la estructura de la Onu, que data de hace casi 80 años, y propuso fijar un plazo para hacerlo.

Las críticas del gobernante apuntan principalmente al derecho de veto del que gozan cinco miembros permanentes del Consejo de

Seguridad -los que ganaron la Segunda Guerra Mundial: EE.UU., Rusia, China, Reino Unido y Francia-, que simboliza como pocos el desequilibrio de un mundo donde África, Latinoamérica y gran parte de Asia se sienten ajenas a la toma de decisiones.

Por otra parte, Boric hizo un aparente guiño a la posible candidatura de la exPresidenta Michelle Bachelet a la Secretaría General de la Onu.

"Para estos desafíos y tantos más, no me cabe duda que es el posible liderazgo de una mujer, como señala el Acuerdo de la Convención del Futuro, que suscribimos hoy en la mañana (por ayer), que provenga de nuestra América grande, según el criterio de rotación territorial de la Onu, el que podrá encabezar este proceso siguiendo la senda reformista de António Guterres", sostuvo.

Cooperativa